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Sylvain Verner résident de St-Cyprien depuis une vingtaine d’années. Je suis contre le projet éolien de KSE. La
situation dans laquelle se retrouve ma municipalité me dérange.

Un maire en conflit d’intérêt, qui de plus a poursuivis avec le promoteur KSE, ma municipalité ainsi que son conseil
municipal. Alors pourquoi a-t-il été élu, ayant eu par la suite des discussions avec mes concitoyens. Je crois qu’ils ont
été naïfs.

Ils croyaient qu’en votant pour lui, les poursuites contre la municipalité seraient abandonnés, ce ne fut pas le cas. L’an
dernier le conseil a réglé cette poursuite à l’amiable en donnant satisfaction à KSE. Les résidents de St-Cyprien se
sont retrouvé seul, sans l’appui de leur conseil municipal à se défendre contre le projet de KSE et ce malgré une
pétition majoritairement contre.

KSE propose de verser à ma municipalité «volontairement », approximativement trois millions sur vingt ans, ridicule
comparer à leur profit de soixante millions. En 2007, la société a approché la municipalité avec un projet éolien
communautaire, le conseil a dit « NON ». TCI est revenu à charge cette fois avec KSE donc un projet autochtone, de
nouveau la population a dit « NON ».

Mais voilà suite au visionnernent dci reportage « Les éoliennes de la discorde en Montérégie » à Radio-Canada, j’ai
été choqué d’apprendre l’existence du décret gouvernemental voté en 2008. Favoriser une communauté pour ensuite
faire fi de nos droits à dire « NON » à ce projet. Comment voulez-vous obtenir l’acceptabilité sociale, c’est
impossible.

St-Cyprien étant situé dans la meilleure région agricole du Québec, ayant un sol de qualité exceptionnel et un climat
favorable à l’agriculture; je suis pour l’importance du territoire agricole et la préservation fondamentale de nos
ressources. La majorité du territoire québécois est inculte, alors pourquoi ne pas installer ces projets éoliens loin des
régions habités.

Par contre vu que l’énergie éolienne est en grande partie responsable de l’augmentation à répétition de ma facture
d’Hydro et que le Québec a des surplus pour les 10 à 15 prochaines années, je préférerais que le Québec investisse
dans l’hydroélectricité, une énergie plus abondante et plus abordable.

Sylvain Verner


